

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL JAEN



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N°025-2014-GR.CAJ/UGEL-J/OF.C.RR.PP.

62 jardines de infancia para Jaén durante la gestión de Gregorio Santos

El director de la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) de la provincia de Jaén, Vitalí Fuentes Guerrero, en un encuentro con la prensa, dio a conocer su algarabía y la de su equipo técnico, tras oficializarse la creación de 62 jardines de infancia en su jurisdicción, durante la gestión del presidente Gregorio Santos Guerrero.

Vitalí Fuentes Guerrero, dijo que: "La creación de estos 62 jardines está generando más oportunidades a los pobladores de distritos alejados de esa provincia".

Asimismo, precisó que: "Se han creado: 11 jardines infancia en Huabal, 10 en Pomahuaca, 09 en Sallique, 08 en Chontalí, 08 en San José, 06 en Colasay, 03 en San Felipe, 02 en Jaén, 02 en Santa Rosa, 02 en Bellavista y 01 en Pucará".

Por otro lado, agregó que: "Ya están en marcha los expedientes de las Instituciones Educativas de nivel Inicial en Jaén, en ese sentido contarán con aulas modernas, se incluirán ambientes para cocina, comedor y en los más alejados se construirán dormitorios para las docentes".

Cabe indicar que, el pasado 23 de mayo, el Lic. Vitalí Fuentes Guerrero, director de la UGEL Jaén, junto a un buen grupo de padres de familia y profesores, estuvo en Cajamarca participando del evento de entrega de la Resolución Número MIL en toda la región.

Su presencia en la capital regional, mostró mensajes alentadores para los niños a través de pancartas, pasacalles realizados por las profesoras, en señal de agradecimiento al Gobierno Regional Cajamarca por tomar esa decisión de trabajar con los niños menores de cinco años.

"Gracias por tomar en cuenta a los niños que son pilar fundamental de nuestra sociedad", dijo Fuentes Guerrero, tras resaltar el proceso de cierre de brechas sociales contemplado en las políticas públicas y estrategias regionales.

Por último, puntualizó: "Estoy seguro que nos va permitir ampliar la cobertura de educación inicial y secundaria en el ámbito regional, gestión que va llegando a su cumplimiento real".

Se agradece su difusión. Jaén, 02 de junio de 2014.

UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL JAÉN ¡POR UNA GRAN REGIÓN!